

Pl.:	Mannschaft:	Ortschaft:	Punkte:
1.	DC Mondseeland	Strasswalchen	248 Punkte
2.	DC Puzzles	Mondsee	112 Punkte
3.	DC Balkan Expreß	Bad Ischl	88 Punkte
4.	DC Triple Nix Angern	Strasswalchen	64 Punkte
5.	DC ANGERN I	Strasswalchen	55 Punkte
6.	DC Bienenkorb Schärding	Schärding	37 Punkte
7.	DC Trippler´s	Neumarkt a. Wallersee	35 Punkte
8.	DC ANGERN-Mixed	Strasswalchen	23 Punkte
9.	DC Schweiger Dragons	Salzburg-Stadt	18 Punkte
10.	DC Blue Bulls	Strasswalchen	15 Punkte
11.	DC Dart-Fighters-Angern	Strasswalchen	14 Punkte
12.	DC Madeira Fighters	Salzburg-Stadt	9 Punkte

Kommentar zum Mannschaftsbewerb im

SEPTEMBER 2015*(von Organisator und Veranstalter Mayrhofer Peter)*

Direkt anschließen konnten die Lokalmatadoren vom DC Mondseeland an Ihre Erfolgsserie der Vorsaison.

Als Draufgabe kam aber noch ein DREIFACHSIEG bei diesem ersten Saisonturnier dazu.

Mit rekordverdächtigen 248 Gesamtpunkten setzen sich die Dartler um ANGERN-Cup-Rekordsieger Lindinger Matthias gleichesmal eindrucksvoll an die Spitze und so wird sich der diesmal am dritten Platz gelandete Titelverteidiger DC Balkan Expreß schwer tun diesen Rückstand wieder aufzuholen.

Wenn alles optimal läuft, könnte auch der diesmal sensationell zweitplatzierte DC Puzzles aus Mondsee ein Wörtchen mitzureden haben, wenn es um den Mannschaftsgesamtsieg geht. Aber auch die drittplatzierten der Gesamtwertung des Vorjahres DC Triple Nix Angern lieferten am vierten Platz wieder eine solide Leistung ab und werden im Kampf um die drei Stockerlplätze sicher Fixstarter sein. Am fünften Platz noch erwähnenswert der DC ANGERN I, der sich mit Engljähringer Alois verstärkt hat und somit auch ein Kandidat für die "TOP-FIVE" geworden ist.